

関中 学校だより



関中学校HPにアクセス

＝ 第23号 ＝
令和3年11月11日発行
亀山市立関中学校
文責 岩間（校長）

学校教育目標：豊かな心を持ち、進んで行動する生徒の育成

吹奏楽部の中庭コンサートが開催されました！

11月7日（日）吹奏楽部の中庭コンサートが行われました。今回は、ウインドアンサンブル関の皆さんにも参加していただき、合同で演奏することができました。当日は、約130名ほどの保護者・在校生・卒業生・地域の方々に来場いただきました。ありがとうございました。



3年生の環境学習が行われました！

11月9日（火）の午後、亀山市環境課とシャープ株式会社の方をお願いして、3年生の環境学習が行われました。現在イギリスでCOP26が開催されており、地球環境に関わる国際的な対策に注目が集まっています。今回は、エネルギー問題や環境問題について、実験も交えながら学ぶことができました。



2年生はキャリア学習を行っています！

キャリア教育とは、「一人一人の社会的・職業的自立に向け、必要な基盤となる能力や態度を育てることを通して、キャリア発達を促す教育」です。

2年生は、その一環として、様々な職業の方々のお話を聞きました。また2学期からは、「職場体験」に代えて、①工芸（七宝焼き）②木材加工③造園④動画制作の4つの職業につながる活動を設定し、希望でそれぞれに分かれ校内で活動しています。

実際に作業をしてみると、頭の中に描いたとおりにならなかったり、技術的にうまくできなかつたりして、1つのものを作るのに苦労や時間が必要であることを強く感じます。

楽しんで作業することは大切ですが、「職業」として成り立たせるには、採算が取れるか考えたり、お客さんの要望に応えたり、製品に細心の注意を払ったりと多くのことを考えなくてはなりません。

今後もこれらの活動を通してキャリアに関する様々なことを学んでいきます。



動画制作



七宝焼き



造園



動画制作



木材加工



造園